



Randonnée de 16km à Allenc en Lozère

Distance: 15,87km, Altitude maximum: 1270m, Altitude minimum: 1034m, Dénivelé cumulé: 227m. Carte IGN: Le Bleyard (27380). En train: La Bastide-Puylaurent à Allenc.

De la place d'Allenc, près de l'église Saint-Pierre, quitter le village par le côté Ouest, puis tourner à droite sur la route du Bleyard, dans un virage en épiingle à cheveux. Prendre ensuite à gauche en direction de la gare. Suivre la route de gauche et traverser Le Mas-Planté. Prendre le chemin de droite, passer devant l'ancien moulin et franchir un pont pour longer le vallon de l'Altaret. Au carrefour, laisser, à gauche, la route du Mazel et continuer tout droit sur une route. Au carrefour de la croix de La Louvière, suivre le chemin principal (chemin de remembrement) sur le plateau, entre les pins sylvestres. Tourner à gauche au croisement et suivre la piste de ski de fond. A la patte-d'oie de La Pierre-Plantée (menhir incliné), prendre à gauche le chemin de remembrement qui rejoint Larzalier en dominant la plaine de Montbel. A la gare de Larzalier, couper la voie ferrée et continuer tout droit sur le causse. Tourner à gauche et descendre à La Prade. Traverser le hameau en passant devant une croix en granite. Suivre le chemin principal qui coupe deux fois la voie ferrée dans la plaine d'Allenc. Suivre la route d'Allenc, puis celle de Larzalier. Immédiatement après le pont, prendre le chemin de droite qui mène à Allenc.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-allenc-16km.htm>

16km hike at Allenc in Lozere

Distance: 15,87km, Elevation maximum: 1270m, Elevation minimum: 1034m, Elevation gain: 227m. IGN Map: Le Bleyard (27380). With the train: La Bastide-Puylaurent to Allenc.

Departing from the square of Allenc, near the church Saint-Pierre, leave the village on the west side, then turn right on the road of Le Bleyard, in a hairpin turn. Take a turn left towards the railway station. Follow the road on the left and go through Le Mas-Planté. Take the path on the right, walk in front of the ancient mill and cross a bridge to follow the small valley of l'Altaret. At the intersection, leave the road of Le Mazel on the left and continue straight on the road. At the intersection of la croix de La Louvière, follow the main path ("chemin de remembrement") on the plateau, through the scots pines. Turn left at the intersection and follow the cross-country skiing path. At the fork of La Pierre-Plantée (an angled menhir), take the track on the left "le chemin de remembrement" which goes to Larzalier and overlooks the plain of Montbel. At the railway station of Larzalier, cross the rails and continue straight on the causse. Turn left and go down to La Prade. Go through the small village and walk by a granite cross. Follow the main path which crosses twice the railway in the plain of Allenc. Follow the road of Allenc, then the one of Larzalier. Immediately after the bridge, take the path going towards Allenc.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-allenc-16km.htm>

